

PASSAGE A LYON ,
EN 1700 ,
DE PHILIPPE D'ANJOU ,

DES DUCS

DE BOURGOGNE ET DE BERRY ,

Ses frères (1).

En arrivant à Lyon, du côté du Dauphiné, on entre par le faubourg de *la Guillotière* ; on passe sur le pont du Rhône, qui est de pierre ; de là on passe en Bellecour ; c'est une place d'un carré-long, fort grande et fort belle. Elle a, du côté droit, qui est celui de la ville, de belles maisons ; sur la gauche, le Cours ; en face, la maison où se joue l'opéra, derrière la quelle la Saône passe et vient tomber à cent pas de là dans le Rhône ; de l'autre bout, c'est le jeu de l'arc.

Il y a trois ponts sur la Saône : le pont St-Jean, le pont de Pierre et le pont St-André. Le premier et le dernier sont de

(1) Extrait d'une relation manuscrite du voyage de ces princes, attribuée à Duché de Vancy, qui appartenait à leur suite. Ce manuscrit, trouvé à Marseille, y a été imprimé il y a cinq ou six ans.